

Управление ФНС России
по г. Москве

17 ФЕВ 2012

Страница 1 из 1
ФНС России
Подпись



СОГЛАСОВАНО

Заместитель начальника Московского
главного территориального управления
Центрального банка Российской Федерации

Росин *Н.В. Попова*

«10» февраля 2012 г.

Наименования № 10, вносимые в Устав Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк», ОАО «Россельхозбанк», основной государственный регистрационный номер – 1027700342890, дата государственной регистрации – 22 октября 2002 года, регистрационный номер кредитной организации, присвоенный ей Банком России, 3349 от 24 апреля 2000 года

1. Абзац 18 пункта 16 Устава, содержащий информацию об Ивановском региональном филиале Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк», изложить в следующей редакции:

«- Ивановский региональный филиал Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк» (Ивановский РФ ОАО «Россельхозбанк»). Местонахождение ФИЛИАЛА: 153002, Ивановская область, г. Иваново, пр. Ленина, д. 21, строение 1;»;

2. Абзац 22 пункта 16 Устава, содержащий информацию о Калининградском региональном филиале Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк», изложить в следующей редакции:

«- Калининградский региональный филиал Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк» (Калининградский РФ ОАО «Россельхозбанк»). Местонахождение ФИЛИАЛА: 236016, Калининградская область, г. Калининград, ул. Александра Невского, д. 51 в;»;

3. Абзац 43 пункта 16 Устава, содержащий информацию о Новгородском региональном филиале Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк», изложить в следующей редакции:

«- Новгородский региональный филиал Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк» (Новгородский РФ ОАО «Россельхозбанк»). Местонахождение ФИЛИАЛА: 173000, Новгородская область, г. Великий Новгород, ул. Большая Московская, д. 9;»;

4. Абзац 58 пункта 16 Устава, содержащий информацию о Свердловском региональном филиале Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк», изложить в следующей редакции:

«- Свердловский региональный филиал Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк» (Свердловский РФ ОАО «Россельхозбанк»). Местонахождение ФИЛИАЛА: 620014, Российская Федерация, Свердловская область, г. Екатеринбург, ул. 8 Марта, д. 27;»;

5. Абзац 70 пункта 16 Устава, содержащий информацию об Ульяновском региональном филиале Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк», изложить в следующей редакции:

«- Ульяновский региональный филиал Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк» (Ульяновский РФ ОАО «Россельхозбанк»). Местонахождение ФИЛИАЛА: 432017, г. Ульяновск, ул. Минаева, д. 15, секция 1;»;

6. Абзац 81 пункта 16 Устава, содержащий информацию о Представительстве Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк» в Азербайджанской Республике, изложить в следующей редакции:

«- Представительство Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк» в Азербайджанской Республике (Представительство ОАО «Россельхозбанк» в Азербайджанской Республике). Местонахождение ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВА: Азербайджанская Республика, г. Баку, Ясамальский район, ул. Д.Джаббарлы, д. 44, корпус 1;».

Изменения внесены на основании решения Наблюдательного совета ОАО «Россельхозбанк» (протокол № 5746 от 15 декабря 2011 г. № 26).

Председатель Правления
ОАО «Россельхозбанк»



Д.Н. Патрушев

Прошито, пронумеровано и скреплено
оттиском печати

2 листа

Председатель Правления
ОАО «Россельхозбанк»

И.И. Патрушев
И.И. Патрушев

2012 г.



APOSTILLE
(CONVENTION DE LA HAYE DU 5 OCTOBRE 1961)

1. **РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ** НОТАРИАЛЬНАЯ
КОПИЯ
Настоящий официальный документ
2. Подписан Ильиной Л.Р.
(фамилия)
3. Выступающим в качестве нотариуса
(должность)

4. Скреплен печатью нотариуса г. Москвы

УДОСТОВЕРЕНО

5. В городе Москве 6. 23.05.2012
(дата и время)

7. Ильиной Л.Р. заместителем начальника
главного управления Министерства юстиции
Российской Федерации по Москве

8. За № 4-61-07

9. Место печати *И.И. Патрушев*
10. Подпись





-89

Город Москва, Российская Федерация.
10 МАЙ 2012

Я, Лушикова Ирина Анатольевна, нотариус
города Москвы, свидетельствую верность
этой копии с подлинником документа.
В последнем подчисток, приписок, зачерк-
нутых слов и иных неоговоренных исправ-
лений или каких-либо особенностей нет.



Зарегистрировано в реестре за № К-3964
Взыскано по тарифу 320
Нотариус

Всего прошнуровано
пронумеровано и скреплено
печатью 3 листов.

Нотариус: _____

Stamp:

*Moscow Administration of the Federal Tax
Service of Russia*

17 February 2012

Signature (Signed) U.A. Efremova

Chief State Tax Inspector

*Moscow Administration of the Federal Tax
Service of Russia*

*/Round Seal: Federal Tax Service *Moscow
Administration of the Federal Tax Service of Russia/*

APPROVED

Deputy Director of the Moscow
Main Territorial Administration
Of the Central Bank of the Russian Federation
(Signed) _____ N.V. Rozhkova
10 February 2012

*/Round Seal: Central Bank of the Russian
Federation *Moscow Main Territorial
Administration/*

***Amendments No. 10 made to the Articles of Association of Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" (OJSC "Rosselkhozbank" – RusAg),
Main State Registration Number: 1027700342890,
Date of state registration: 22 October 2002,
Registration Number of the Financial Institution assigned by the Bank of Russia:
3349, 24 April 2000***

1. Paragraph 18 of section 16 of the Articles containing information on the Ivanovo regional branch of Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" shall be amended to read as follows:

"- Ivanovo regional branch of Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" (Ivanovo RB of OJSC "Rosselkhozbank"). Registered office of the BRANCH: 153002, Ivanovo Region, city of Ivanovo, pr. Lenina, 21, building 1;"

2. Paragraph 22 of section 16 of the Articles containing information on the Kaliningrad regional branch of Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" shall be amended to read as follows:

"- Kaliningrad regional branch of Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" (Kaliningrad RB of OJSC "Rosselkhozbank"). Registered office of the BRANCH: 236016, Kaliningrad Region, city of Kaliningrad, Aleksandra Nevskogo Str., 51v;"

3. Paragraph 43 of section 16 of the Articles containing information on the Novgorod regional branch of Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" shall be amended to read as follows:

"- Novgorod regional branch of Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" (Novgorod RB of OJSC "Rosselkhozbank"). Registered office of the BRANCH: 173000, Novgorod Region, city Velikiy Novgorod, Bolshaya Moskovskaya Str., 9;"

4. Paragraph 58 of section 16 of the Articles containing information on the Sverdlovsk regional branch of Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" shall be amended to read as follows:

"- Sverdlovsk regional branch of Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" (Sverdlovsk RB of OJSC "Rosselkhozbank"). Registered office of the BRANCH: 620014, Russian Federation, Sverdlovsk Region, city of Ekaterinburg, March 8th Str., 27;"

5. Paragraph 70 of section 16 of the Articles containing information on the Ulyanovsk regional branch of Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" shall be amended to read as follows:

"- Ulyanovsk regional branch of Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" (Ulyanovsk RB of OJSC "Rosselkhozbank"). Registered office of the BRANCH: 432017, city of Ulyanovsk, Minayeva Str., 15, section 1;"

6. Paragraph 81 of section 16 of the Articles containing information on the Representative Office of Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" in the Republic of Azerbaijan shall be amended to read as follows:

"- Representative Office of Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" in the Republic of Azerbaijan (Representative office of OJSC "Rosselkhozbank" in the Republic of Azerbaijan). Registered office of the REPRESENTATIVE OFFICE: Republic of Azerbaijan, city of Baku, Yasamal District, D. Djabbarly Str., 44, building 1;"

These amendments have been made in accordance with a resolution adopted by the Supervisory Board of OJSC "Rosselkhozbank" (minutes No. 26 dated 20 December 2011).

Chairman of the Management Board

OJSC "Rosselkhozbank"

(Signed)

D.N. Patrushev

*/Round Seal: Moscow*Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" – OJSC "Rosselkhozbank"/*

/Round Seal: Lushchikova I.A., Notary Public of Moscow/

City of Moscow, Russian Federation, 10 MAY 2012 I, Lushchikova Irina Anatolyevna, Notary Public of Moscow, hereby certify that this is a true copy of the original document. In the latter, no erasers, additions, crossed-out words, nor any other unauthorized corrections or peculiarities have been discovered.	
Registry entry No:	2K-3967
Fee paid	500 roubles
Notary Public	

(Signed)

/Round Seal: Lushchikova I.A., Notary Public of Moscow/

Total bound, numbered and sealed 3 pages Notary Public: (Signed)
--

Перевод с русского языка на английский язык

Переводчик

Качин И.А.

Город Москва.

Пятого июня две тысячи двенадцатого года.

Я, Милевский Владислав Геннадиевич, нотариус города Москвы свидетельствую подлинность подписи, сделанной переводчиком Качиным Ильей Андреевичем в моем присутствии. Личность его установлена.

Зарегистрировано в реестре за №
Взыскано по тарифу: 100 руб.
НОТАРИУС



В.Г. Милевский

Всего прошнуровано,
пронумеровано и скреплено
печатью 7 лист (-а, -о)
нотариус

